



Melipillanas son las campeonas 2023 del fútbol rural, ANFUR.

Description

En el torneo de fútbol rural, ANFUR Chile, que se llevó a cabo en Curaco de Vélez ayer 15 de enero, en la comuna ubicada en la Isla de Quinchao, Chiloé, el Club Deportivo “Cerrillo de Puangue” de la Asociación Rural San José Puangue de la comuna de Melipilla de adjudicó el Título de Campeonas Nacionales 2023.

El segundo lugar correspondió Club Deportivo San Javier y el tercer lugar Club Deportivo Estrella del Sur de Huya Alto. El cuarto a las Pumitas de Cunco y Quinto a las Estudiantes de Pilluco de Ancud.

Desde El Maipo felicitaciones a las flamantes campeonas de ANFUR !!!

Fuente: El Maipo

Date Created

Enero 2023